



### Das Ziel ist erreicht.

Es war ein schöner Sommer, und unsre jungen Freundinnen genossen alle guten, frohen Tage, die er ihnen brachte, mit dankbarem Gemüte.

Die Felder von Modschillen erstreckten sich bis nach Zinkowiz; daher kam es nun, daß Will manchmal vorüberritt. War es noch früh am Morgen, so sah er wohl junge weibliche Gestalten im Garten; dann rief er „Hoïho“, und die jungen Mädchen kamen herbei und wechselten ein paar Worte mit ihm, ehe er weiterritt. Am Tage aber war nur Tante Hannchen zwischen den Gemüsebeeten zu erblicken; diese Beete waren ja ihre größte Freude und ihr höchster Stolz. Früher als andre brachte sie Spinat und Salat auf den Tisch. Diese Gemüsebeete waren auch die Begründer einer innigen Freundschaft zwischen ihr und Onkel Christian.

Daß Onkel Christian wegen eines Gichtanfalles den Einzugschmaus nicht mitmachen konnte, hatte ihn tief betrübt. Und wie heimtückisch war der Anfall auf-